

### ◇ 旭北小ドッチビー旭北校区大会 5/27 (土)



<フリーの部>	優勝	新舞子西青空子ども会「盗走中」
	準優勝	わかき子ども会「クッパ」
<高学年女子の部>	優勝	長浦子ども会「長浦ファイターガールズⅢ」
<低学年の部>	優勝	わかき子ども会「キノピオ」
	準優勝	わかき子ども会「ドンキー」

### ◇ 学校公開日 ご来校ありがとうございました 6/3 (土)



<当日の日程>  
 1時間目 学校保健委員会 (4年以上)  
 2時間目 公開授業 (全学年)  
 3時間目 公開授業 (全学年)  
 4時間目 風水害避難訓練 (全学年)  
 ☞ 今年度から「親子ふれあい教室」を廃止させていただきました。

### ◇ 風水害避難訓練 一児童引き渡し訓練 6/3 (土) 4時間目

児童が在校中に暴風警報等が発令された場合を想定し、ご家庭への児童引き渡し訓練を実施しました。ご協力ありがとうございました。  
 児童一人一人を確実に保護者または保護者が指定された方に引き渡し訓練です。災害時を想定し、一人ずつ確認しながら確実に引き渡しました。



### ◇ 第1回学校評議員会を開催しました 6/3 (土) 2・3時間目



#### 学校評議員の皆様

- ・前年度旭北コミュニティ会長 吉川 祝夫 様
- ・知多市民生委員 梶尾美江子 様
- ・前年度旭北小学校PTA会長 近井 健太 様

学校評議員の皆様には、全学年の公開授業を参観していただき感想やご意見をいただきました。さらには、「旭北小ランドデザイン」に基づき、本校の教育活動についてご理解をいただきました。さらには、昨年度末に実施した「学校教育診断アンケート」に基づき、児童の様子や保護者からの声を確認し、今後の本校の方向性について意見交換しました。  
 学校評議員の皆様からは、地域や保護者の声を尊重しながらも、旭北小学校としての教育方針を大切にすることや、命の指導や安全指導にさらに力を注いでほしいというご要望をいただきました。

意見をいただきました

### ◇ 心肺蘇生・救急法講習会 保護者・教職員 対象 6/9 (金)



水泳指導が始まる前に、毎年、知多市消防署にご協力をいただき、保護者・教職員を対象に講習会を開催しています。とっさの時に冷静に対応するためには、なるべく多くの人が訓練を重ねることが大切です。ご参加いただきましたみなさま、暑い中ありがとうございました。(参加保護者：28名)  
 なお、本校では水泳指導中、通常は昇降口に設置してあるAEDをプール管理室に移動させ、万が一の事故に備えています。今年も安全に水泳指導ができるよう願っています。

### ◇ 5年家庭科 (出前授業)「常滑焼の急須でおいしいお茶を飲もう」6/9 (金)



本校は一昨年度から、5年生家庭科の単元「わが家にズームイン!!」のお茶を入れる実践として、常滑お茶ナビの会をはじめ、お茶や急須づくり関連のある講師さんによる出前授業を開催しています。お湯の温度や蒸らす時間によって味が変わることや、おいしいお茶の注ぎ方やマナー等について、おいしい茶葉をいただきながら楽しく学びました。笑顔の広がる出前授業となりました。

### ◇ 水泳指導開始 6/14 (水) 開始

今年度も水泳指導が始まります。天候や気温、水温等によって中止することもあります。全学年ともに水泳の授業を10時間程度予定しています。水泳指導はなるべく多くの教員で安全確認ができるように、学年合同で行います。また、水泳カードや水泳帽子を忘れた場合や、カードへの押印漏れは安全のためプールに入れませんので、ご了承ください。なお、水泳指導期間中は全校で特別時間割を組んでいますので、時間割の変更にご注意ください。



#### 校長室から

##### 「叱咤激励(しったげきれい)」

これは教育やスポーツ、人材育成などの場面でよく使われる言葉です。人を育てる際には、ある時は厳しい言葉をかけながら、一方でよい面を認め、褒めたり励ましたりすることの両面が大切だ、という意味の四字熟語です。言うまでもなく、叱咤と激励のバランスが大切ですが、私はこれまでも、このバランスについて深く考えてこなかったことに気づき、反省しています。  
 どんな立派な人でも叱咤ばかりが続けば苦しくなるし逃げたくなります。叱咤激励ではなく、「まずは激励しよう」を心がけよう自分に言い聞かせています。これは私自身の反省です。

☞ 本校では学校ホームページの充実を目指し、児童の活動の様子を中心に、記事や写真で紹介しています。「旭北小学校ホームページ」で検索してください。パソコン、スマホのどちらでもご覧いただけます。この学校通信「オオタカ」もホームページでご覧いただけます。